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District de la Sarthe de Football 
 

COMITÉ DIRECTEUR 
PV N°8 - Saison 2020/2021 

Réunion du Mardi 02 Mars 2021 - Visio 
 
 

 

Président Franck PLOUSE 
Secrétaire de Séance  Pierre BERICH 

 
PLOUSE Franck Présent MASSON Jacky  Présent 

BERICH Pierre Présent MONGAULT Dominique Présent 

CERBELLE Jacques Présent NEGRIER Gérard Excusé 

CHESNEAU Gérard Présent POIRRIER Fabien  Présent 

DAVY Fred Présent POLLET Eveline Présente 

DIB Antoine Excusé POULAIN Raymond Présent 

DROUIN Nathalie Présente ROUSSEAU Jean Bernard Présent 

FOREST Régis Présent SPECHAT Gilles Présent 

GUEDET Bernard Présent VAUCEL Patrick Présent 

LEDOS Dominique Présent ZODROS Christian Excusé 

MARANDEAU Stéphane Présent   

Assistent  

Vincent GARNIER  Présent André GOUSSE Présent 
 

1. Informations du Président 

 

✓ Election de la Présidence de la FFF du 13 Mars 2021  

- Les professions de foi ont été transmises aux membres du comité directeur. 

- Michel Moulin s’est présenté au siège de la Ligue. 

- Frédéric Thiriez s’est présenté en Visio. 

- Noel Le Graet sera présent jeudi 4 mars au siège de la Ligue. 
 

✓ Election de la Présidente de la LFA  24 Avril 2021 

- Pas de liste déclarée mais des candidats commencent à se faire connaitre  
 

✓ Election des Collèges des Présidents District et ligue 

- Claude DELFORGE (Pdt District Oise) remplace Didier ANSELME (Pdt District Savoie) 

- Le représentant pour la LFPL : Alain MARTIN District 44 (renouvellement) 

- Didier ESOR élu président des Présidents des collèges ligue (Siège à la LFA) 
 

✓ Election à la Haute Autorité du 13 Mars 2021 

- Pour les Présidents de District : Jean Jacques GAZEAU   District 85 

- Représentant le Foot Professionnel : Thierry GOMEZ Président du MANS FC  
 

✓ Election A.N.P.D.F. : Association Nationale des Présidents de District de Football 

- Franck PLOUSE remplace Guy COUSIN au CODIR ANPDF 
 

✓ Election du CDOS du 13 Mars 2021 

- Franck PLOUSE candidat au conseil d’administration pour représenter le Football 
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✓ Compte Rendu des Bureaux et CODIR de la Ligue LFPL et District.  

- Voir pour mettre une procédure en place pour diffusion des PV. Tous les PV seront 

transmis à tous les membres du CoDir. Si besoin, des points peuvent être abordés à la 

réunion suivante du CoDir. 
 

✓ Info District de la Sarthe  

- RH : Arrêt de travail de Maryline FOUCAULT (déclaration maladie professionnelle, en attente 
de l’assurance maladie) et planning Chômage Partiel. Validité du chômage partiel fin Mai. 

- Stats à date des effectifs : - 8,22% pour le D72, -7.56% pour la Ligue 
- Courriers des Clubs Sarthois, suite annonce de la ligue des prélèvements des 65% 
- Saison 2021/2022 licences : non-production d’un certificat pour les mineurs. 
- Le bureau fait l’acquisition d’un écran multi fonction 
- Changement traiteur pour la restauration à Vaunaval LE LUDE  

▪ Présentation faite par Raymond POULAIN 
- Dossier FAFA : les chiffres restent à valider lors du prochain bureau LFPL. 
- Dossier immeuble Beaugé : le propriétaire annonce être vendeur. Le dossier est en cours. 
- Pylône Antenne Bouygues Télécom : étude en cours par le propriétaire des locaux (LFPL) 

 
 

2. Pôle Pratique  

3.  

C.D.O.C.   Gilles SEPCHAT   

✓ Une CROC est programmée le 10 mars pour faire un point sur les compétitions  

✓ Pas CDOC programmée sans nouvelle information 

 

C.D.O.C Jeunes  Patrick VAUCCEL  

✓ Plusieurs scénarios sont prêts pour une reprise, des « animations » jusqu’en juin 

✓ Se posera la priorité des tournois en juin 

✓ La CROC travaille sur une nouvelle architecture pour les compétitions jeunes 

Ligue. 

✓ Festi U13 : toujours en attente 

✓ Prochaine CROC jeunes le 09 mars 

 

Foot Féminin     Nathalie DROUIN 

✓ Plusieurs scénarii sont prêts pour une reprise, des « animations » jusqu’en juin 

 

Foot Animation   Fred DAVY  

✓ Les jeunes des écoles de foot s’entrainent tous les mercredis et les samedis pour 

certains clubs. 
✓ Des formules de rassemblement sont prêtes si cela est possible à un moment 

✓ Foot Océane est annulé 

✓ Fémi-plage est annulé 
 

Vétérans      Régis FOREST  

✓  RAS 
 

 

C.D.A.      André GOUSSE    

✓ Les formations initiales sont annulées 
✓ La CDA a émis un avis favorable à la demande d’honorariat pour Moktar 

Laanaya et le propose au CoDir. Accord du CoDir à l’unanimité 
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C.D.P.A.    Dominique LEDOS    

✓ Changement dans la commission : Dominique Mongault a remplacé Stéphane 

Marandeau au titre du représentant des arbitres 
✓  Pauline Drouin ne peut plus faire partie de la commission et devra être 

remplacée 
 

3. Pôle Juridique   
 

Commission de Discipline    Stéphane MARANDEAU    

✓ Point des dossiers : tous les dossiers sont à jour 

✓ Les sanctions prises depuis l’arrêt des compétitions ont été en matchs. 

✓ Mise en place d’une formation avec la LFPL date à confirmer. 

✓ Il manque un représentant de l’arbitrage à la commission d’appel de discipline. André 

Goussé est proposé : accord du CoDir à l’unanimité 

 

Commission Statut de l’arbitrage   Stéphane MARANDEAU    

✓ En attente de décisions fédérales 

✓ Beaucoup de questions se posent : nombre de mutés, arbitres formés en septembre 

2020, … 

 

4. Pôle Développement  
 

✓ Réfléchir à la constitution des commissions  
-  Féminisation/Nouvelles Pratiques/Sports Adaptés  

▪ L’objectif est que ces commissions soient opérationnelles en 
septembre. 

 

5. Pôle Technique   
 

 Vincent GARNIER    

 

Parcours de performance fédéral P.P.F 

✓ Accord pour de réaliser des détections pour le Pôle de Saint Sebastien, à partir du 17 

mars 2021. 

o En attente d’un décret autorisant la pratique d’opposition dans ces détections. 

o Ces détections seraient un temps important pour informer sur les entrées en 

section sportive 

 

Football en milieu scolaire 

✓ La section de Conlie n’a pas été renouvelée par le conseil d’administration du collège 

✓ Un dossier de candidature sera monté par le collège de Beaumont sur Sarthe 

 

Formations 

✓ Annulation du Module U7 (3 stagiaires d’inscrits) du samedi 6 mars 2021. 
✓ Fin des formations modulaires jusqu’à la fin de saison. L’objectif étant d’organiser la 

journée 2 en présentiel avant le 30 juin 2021 des modules qui ont été effectués en 
Visio en janvier et février 2021. 

✓ Suivi des dossiers BMF et BEF en formation. 
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6.  Pôle Financier   
 

  Jacques CERBELLE    

- Le trésorier fait un point sur la situation financière actuelle. 
- Des décisions seront à prendre en fonction des annonces de la FFF 

 

7.  Accompagnements des clubs   
 

✓ Les Fusions 
o US CROSMIERES / LE BAILLEUL 
o DOLLON/ LE LUART / THORIGNE SUR DUE 

▪ L’échéance pour validation 2021/2022 est un envoi au district au 15 mai 
 

✓ Les Groupements 
o Groupement des jeunes (LE LUDE/ AUBIGNE RACAN / VAAS/ LUCEAU/COULONGE) 

o Groupement Féminins (LE LUDE/ AUBIGNE RACAN / VAAS/ LUCEAU/COULONGE) 
 

✓ Le club de Bouloire sort de l’omnisport.  
▪ Validation par le CoDir à l’unanimité. 

 

✓ Les labels Jeunes et Féminins 
o Les premières réunions de travail auront lieu en Visio, les techniciens pourront 

faire les visites de terrain 
o Listes des élu(e)s suivant les dossiers : Gilles Sepchat, Fred Davy, Franck 

Plouse, Bernard Guédet, Nathalie Drouin.  
o A la demande du président, il est proposé d’étoffer le groupe d’élu(e)s : 

Stéphane Marandeau, Dominique LEDOS, Eveline Pollet, Dominique Mongault, 
Fabien Poirrier se proposent pour suivre la formation et intégrer le groupe 
d’élus pour suivre les dossiers Label 

 

8.  Nos actions et nos réflexions   

✓ Retour sur le questionnaire envoyé aux clubs. Seulement 55 clubs ont répondu : 
des commentaires reviennent de manières répétées pour avoir plus de vision 
sur la fin de saison et la saison prochaine 

✓ Réalisation d’un deuxième questionnaire (Tous) : en cours de réalisation. 
✓ Réunion des Présidents de Commissions 

 

9.  Tour de table     

 RAS. 
 
 
 

 
 
Prochaine réunion : Mardi 06 Avril 2021 

  

Le Président du District de la Sarthe      Le Secrétaire de séance 

Franck PLOUSE       Pierre BERICH 

                                                                           


